

Sigap, Prajurit Yonif 411 Kostrad Bantu Warga Salatiga Bersihkan Material Sisa Kebakaran Rumah

Agung widodo - SALATIGA.PUBLIKJATENG.COM

Nov 19, 2023 - 21:03



Yonif 411/Pandawa Kostrad Dengan Sigap Turunkan 15 Prajuritnya Untuk Membantu Masyarakat Dalam Kegiatan Karya Bhakti Pembersihan Material Pasca Kebakaran di Rumah Warga Kelurahan Tegalrejo, Kecamatan Argomulyo, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Jum'at (17/11/2023).

SALATIGA- Yonif 411/Pandawa Kostrad dengan sigap menurunkan 15 prajuritnya untuk membantu masyarakat dalam kegiatan karya bhakti pembersihan material pasca kebakaran di rumah warga Kelurahan Tegalrejo, Kecamatan Argomulyo, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Jum'at (17/11/2023).

Kakorum Yonif 411/Pandawa Kostrad, Kapten Inf Apriyanto, T.P., S.T.Han mengatakan, berawal dari informasi bahwa dua hari yang lalu ada rumah warga di wilayah binaan mengalami kebakaran, dengan sigap prajurit Yonif 411/Pandawa Kostrad langsung merapat ke lokasi membantu bersih-bersih

pasca kebakaran.



"Kebakaran yang terjadi di salah satu rumah warga Jl Sawo Gang Durian RT 01 RW 04 Tegalrejo II, pada Rabu (15/11/2023), informasi tersebut dari Lurah Tegalrejo yang menghubungi untuk membantu pembersihan sisa puing pasca kebakaran," ucap Kakorum.

Personil Yonif 411/Pandawa Kostrad bersama dengan Polsek Argomulyo, Dinas LH Salatiga, Dinas Sosial Salatiga, Koramil Kota Salatiga bersama-sama melaksanakan karya bakti pembersihan material sisa kebakaran.

"Pada kegiatan ini personel kami bersama-sama dengan masyarakat dan instansi terkait melaksanakan kegiatan karya bakti pembersihan material-material akibat kebakaran," ucap Abituren Akmil tahun 2013 tersebut.

Dalam kegiatan itu, petugas bersama-sama warga masyarakat terlihat kompak dalam membersihkan sisa puing-puing rumah yang hangus terbakar, kemudian mengangkatnya ke atas kendaraan untuk dibuang.



"Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian atas peristiwa bencana yang terjadi menimpa warga binaan," kata Kapten Inf Apriyanto.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad